



INFORMA

08/05/2024

UNION DE SINDICATOS INDEPENDIENTES DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS - SAIF

Dirección: Avenida de Colón, nº 8 (Entresuelo) / 33013 – OVIEDO **Tfno.:** 985966331 – **Fax:** 985253045

Web: usipa.es **Correos:** usipa@asturias.org

En la reunión celebrada hoy del Comité de Empresa, entre otros, se trataron los siguientes temas:

Contratos programa de enfermería: respuesta de Función Pública sobre la creación y número de puestos.

Se enviará correo electrónico a Gerencia solicitando información al respecto.

Gestión de vacaciones para enfermería.

Se enviará un correo a Gerencia, para insistir en la prioridad de esta cuestión para garantizar las vacaciones del colectivo.

Horno estropeado en Sotrondio.

La cocina de Sotrondio tiene un horno estropeado, sustituido por uno pequeño que no puede dar cobertura a las necesidades del centro. Además, que se reitera, el cambio de menús continuos y la falta de cantidad de alimentos. Gerencia es conocedora de la situación, pero se solicita realizar un seguimiento para intentar revertir esta situación lo antes posible.

Subida de mínimos en la Unidad de Convalecencia.

En el anterior Comité, la Gerente había expresado su intención de subir los mínimos de la plantilla de la unidad debido al aumento de usuarios en planta. Se acuerda solicitar información en que punto se encuentra esta cuestión.

Santa Teresa: Tutoría de válidos, baños de fines de semana y asistencia a misa.

Desde Gerencia se habían comprometido hablar con el centro para informarse de la situación de las tutorías y baños, pero todavía no nos dieron contestación todavía. Añadir que, últimamente, desde el centro se pretendía que las auxiliares de enfermería estuvieran durante la celebración de la misa con los residentes. Se solicitará que se clarifique esta cuestión para evitar estas situaciones en un futuro, dejando claro que el/la auxiliar de enfermería no tiene obligación de asistir a un acto religioso.

Problemática en las cocinas de Lastres, Arriondas e Infiesto.

Debido a los problemas continuos con las contratadas de estas cocinas, de cantidad de comida... Se acuerda llevar.

Uniformes.

Transcurrido el primer trimestre del año 2024, y con una sentencia ganada, todavía no se realizó la dotación de los uniformes. Se acuerda llevar.

Devolución del exceso de jornada para las categorías que todavía no tienen acuerdo.

Se solicitará a Gerencia, que la devolución de cómputo horario por parte de categorías como auxiliares de enfermería, ordenanzas... se pueda hacer a través del cambio de turno.

Denegación de permisos cuando se conceden vacaciones.

Se están denegando días de permiso, incluso preferentes, cuando existe solicitud de vacaciones en el centro, realizando una autocobertura. Se volverá a pedir la cobertura en todas las categorías.

Baño en el centro de día del Nodo.

El centro del día del Nodo, carece de un baño adecuado para el personal. Se acuerda llevar.

Reunión de la asociación de familiares del Cristo.

En la última reunión, Gerencia se comprometió a realizar las gestiones oportunas para aclarar que cuestiones de gestión del centro no es competencia de la asociación de familiares. Aún así, nos transmiten que en la reunión se cuestionó la atención a los residentes, según los familiares. Se acuerda llevar este punto.

Planes de vacaciones.

Todavía faltan en algunos centros la publicación de los planes vacacionales. Se enviará un correo a Gerencia sobre este tema.

Licitación transporte en centros de día.

Se enviará un correo a Gerencia para que nos transmita en que punto se encuentran, ya que en la última reunión se había informado que estaría adjudicado para últimos de mayo.

Solicitud de grúas.

Recordar la necesidad de grúas en los centros, entre ellos el Trisquel en la que la última grúa facilitada al centro fue en el año 2022/2023 y de grandes pesos.

usipadelegados.era@gmail.com

Síguenos en Twitter @USIPAsaif



USIPA TU SINDICATO INDEPENDIENTE
POR Y PARA LA DEFENSA DE LOS TRABAJADORES DE ASTURIAS